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Уважаемые коллеги,

 

До 15 июня 2020 года продлён приём заявок на вторую Санкт-Петербургскую международную конференцию по неравенству и многообразию (IDC - 2020). 

Конференция пройдет 5 – 7 ноября 2020 года в смешанном формате, предполагающем как очное, так и дистанционное участие. Все секции, круглые столы и выступления ключевых спикеров будут доступны онлайн как для участников, так и для слушателей. 

IDC — это ежегодный международный форум для представления и обсуждения результатов социальных исследований в таких областях как проблемы и условия поддержания социальных и политических различий в современном обществе, условия сосуществования представителей различных социальных групп в организациях, городах и странах, современные формы неравенства и стратегии борьбы с ними, права человека и меньшинств, а также причины возникновения и способы разрешения этнических, религиозных и территориальных конфликтов.

Ключевые спикеры Конференции:

-         Матиис БОГААРДС, профессор Центрально-европейского университета в Будапеште;

-         Кристиан ВЕЛЬЦЕЛЬ, научный руководитель Лаборатории сравнительных социальных исследований НИУ ВШЭ, профессор Университета Люнебурга;

-         Майкл ДОРШ, доцент Центрально-европейского университета в Будапеште;

-         Томас РЕМИНГТОН, ведущий научный сотрудник Международного центра изучения институтов и развития НИУ ВШЭ, почетный профессор Университета Эмори;

-         Ричард САКВА, профессор Университета Кента, ассоциированный сотрудник Королевского института международных отношений;

К участию приглашаются исследователи и практики, интересующиеся тематикой Конференции. Допускается как индивидуальное участие с докладом, так и подача заявки на организацию панельной дискуссии. 

Для участия в Конференции необходимо до 15 июня 2020 года заполнить форму заявки на сайте, приложив аннотацию доклада или описание панельной дискуссии (объемом 500 – 800 слов).

Подробности на сайте: https://spb.hse.ru/idc 
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Dear Colleagues, 

The deadline for abstracts submission to the 2nd St. Petersburg International Conference on Inequality and Diversity (IDC 2020) has been extended till June 15, 2020. 

The Conference will be held in November 5-7, 2020 in a blended format: participants can join the Conference both online and offline. All sessions, roundtable discussions and keynote lectures will be available online for participants and visitors. 

IDC is an annual international forum for social scientists to discuss such topics as social and political cleavages in modern societies, co-existence of different social groups in countries, cities and organizations, modern forms of inequality and ways to combat it, human and minority rights, ways of ethnic, religious and territorial conflicts resolution. 

The keynote speakers of IDC - 2020: 

-         Matthijs BOGAARDS, Professor, Department of Political Science, Central European University, member of the editorial board of Party Politics, Democratization, Politics and Governance academic journals

-         Michael DORSCH, Associate Professor of Economics, director of the Master of Public Administration program, School of Public Policy, Central European University

-         Richard SAKWA, Professor of Russian and European Politics, University of Kent, Associate Fellow of the Russia and Eurasia Programme at the Royal Institute of International Affairs (RISI)

-         Thomas REMINGTON, Professor Emeritus of Political Science, Emory University, Associate of the Davis Center for Russian and Eurasian Studies, Harvard University

-         Christian WELZEL, Academic Supervisor of the Laboratory for Comparative Social Research at HSE, Professor at the Leuphana University of Lüneburg and Director of the World Values Survey project

We welcome individual papers and panel proposals that fall into the scope of the Conference, in English or Russian. Abstracts and panel descriptions should be submitted via the Conference website, the volume of submissions should be within 500 – 800 words.

More information is available at https://spb.hse.ru/idc
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